
 

 
 
 
 

 
Le comité d’accueil pour la sous-préfète et les petits–enfants de J-Marie 

La une des pages locales… on ne 
pouvait pas rater l’info ! et un petit 
bonus, l’agrandissement de la photo 
pour le comité d’accueil de la sous-
préfète !  



 

 


